

## 2022年度の授業

---

この授業では、小グループによる話し合いを中心に学習を進めます。前半でロジカルコミュニケーションの基本を学び、ミニレポートを記載し発表を行うことで実践力を高めます。さらに、後半では、書籍（「人を動かす」）を用いながら、感情や非言語も含めた論理以外の観点も含めた人に動いてもらうためのコミュニケーション能力を養います。予習をもとにしたグループワークにより、他の受講者の主張を理解するという共感の技法も学ぶことができます。

### 受講者の感想

- ◆ クラスの方針を毎回最初に説明されることもあり、グループのメンバー間の雰囲気もよく、非常に話しやすいクラスでした。毎回、論理的に物事を考え、人と共有し、意見交換をするなど社会に出てから役に立つ情報を得ることができ、有意義な時間を過ごすことができました。
  - ◆ 班での発表はもちろん、ブレインストーミングによって、自分では考えもしなかったよう個性のある意見やアイデアが出てくるところもよかったです。班のメンバーを知ると同時に自分がどういう意見をする人なのか俯瞰して捉えることもできました。
  - ◆ コミュニケーションを行う上で、今まで意識したことがない内容やテクニックも学べました。学生生活だけでなく、社会に出た時も学んだことを意識して使ってみようと思っています。
  - ◆ ピラミッドストラクチャーと相手の立場に立つということを特に意識していきたいと思います。クラスを通して、論理と感情の両面から人を動かすための新しい学びが得られてとてもよかったです。
  - ◆ クラスで学んだゆっくり話すことを意識すると効果は抜群でした。焦ることもなくなり、心も連動し、落ち着いて話すことができるようになりました。人の話をきちんと聞けるようになりと言葉のキャッチボールができるようになりました。
-